

JAHRESBERICHT 2021/22

Der Jahresbericht umfasst die Periode von der Frühling 2021 bis Frühling 2022.

1. Vorstand

Der Vorstand hat in dieser Periode in vielen Vorstandssitzungen statutengemäss die laufenden Geschäfte erledigt. Aufgrund der Pandemie fanden die meisten Sitzungen per Zoom statt.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern ganz herzlich für Ihren Einsatz.

2. Mitglieder

Unsere Mitgliederzahl per 31. Dezember 2021 setzt sich wie folgt zusammen:

Zeilenbeschriftungen	Anzahl von Nachname
e Ehrenmitglied	15
f Ehrenmitglied (Paar)	5
g Gast (bekommt unsere Post)	1
k Kollektivmitglied	5
p Paarmitgliedschaft	128
q Paarmitgliedschaft beitragsfrei	10
v Vorstandsmitglied (Einzelperson)	7
w Vorstandsmitglied (Paar)	6
x Einzelperson	289
z Einzelmitglied beitragsfrei (Kommission, Witwe/r von	8
Ehrenmitglied o.‰.)	
Gesamtergebnis	474

Veränderung zum Vorjahr: +38

Die Werbeaktion mit der Gutscheinkarte hat uns einige neue Mitglieder gebracht aber leider auch nicht so viele wie erwartet, da der Herbstmarkt an dem der Gutschein hätte eingelöst werden können, abgesagt wurde.

3. Veranstaltungen

Die Berichtsperiode 2021/22 war nochmals stark geprägt von der Pandemie. Viele Veranstaltungen mussten abgesagt werden.

Das Quartier zwischen Sihl und See



Die GV 2021 vom 30.09.2021

Die 121. Generalversammlung fand im Pavillon Restaurant Muggenbühl statt. Aufgrund der Pandemie musste sie vom Frühling in den Herbst verschoben werden, zudem wurde auf einen speziellen Gast verzichtet. Einen herzlichen Dank geht auch an die Harmonie Wollishofen, die wie immer großartig aufspielte.

Aus dem Vorstand wurden Markus Spühler und Martin Fischer herzlich verabschiedet und beide wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Neu für den Vorstand gewinnen konnten wir Luis Valentin und Ivette Djonova.

Die Wollishofer Märkte vom Frühling und Herbst 2021

Wegen der Corona-Pandemie wurde der Frühlingsmarkt 2021 abgesagt. Auch der Herbstmarkt wurde abgesagt aber weil wir die Werbekarte mit dem Gutschein eine Woche vor der Absage verschickt hatten, haben wir dennoch einen Stand aufgestellt um den Besuchern die die Absage nicht mitbekommen hatten, Rede und Antwort zu stehen.

Der Markt an der Kilchbergstrasse ist ein gut besuchtes und beliebtes Treffen vieler Wollishofer und Wollishoferinnen. Darum war es besonders betrüblich, dass beide Märkte nicht wie geplant stattfinden konnten.

Der Marktkommission und allen Helferinnen und Helfern sei für die grosse Arbeit in der Pandemie-Zeit herzlich gedankt.

Der Quartierverein nutzt den Markt normalerweise und organisiert zusammen mit dem GZ Wollishofen ein Neuzuzüger-Apero. Obwohl die Märkte nicht stattgefunden haben, haben wir diesen dennoch durchgeführt.

Hier geht der Dank an Martin Fischer und Martin Illi, die die Führungen durchgeführt haben und das GU, das den Apero organisiert hat.

Die Jungbürgerfeier - 18-Fäscht

Die Jungbürgerfeier musste wegen Corona 2021 leider abgesagt werden.

Ein grosser Dank geht dennoch an Alle, die bei der Vorbereitung mitgeholfen haben.

1.August Feier im GZ am See vom 01.08.21

Trotz der Pandemie wurde die Feier unter Einhaltung der geltenden Massnahmen durchgeführt. Die Rednerin war in diesem Jahr, die Stadtratskandidatin Sonja Rueff.

Für die musikalische Umrahmung sorgte Hans Schläpfer mit seiner Gruppe Borbach Jazz, der das Publikum gut mitreissen konnte.

Ein grosser Dank für die Organisation geht an Markus Spühler und das ganze GZ-Team.

Das Quartier zwischen Sihl und See



Räbeliechtliumzug 2021

Der Räbeliechtliumzug musste wegen der Corona-Pandemie leider abgesagt werden.

Ein grosser Dank geht dennoch an Alle, die bei der Vorbereitung mitgeholfen haben.

Der Wollishofer Weihnachtsmarkt 2021 vom 26.-28.2021

Der Weihnachtsmarkt wurde unter Einhaltung der geltenden Covid-Massnahmen durchgeführt und rege besucht.

Den Organisatoren und allen Helfern sei an dieser Stelle herzlich für ihren tollen Einsatz in der Pandemie-Zeit gedankt.

Der Chlausumzug 2021 vom 6.12.2021

Der Chlausumzug konnte trotz der Corona-Pandemie durchgeführt werden, aber wir durften gemäss Vorgabe des Bewilligungsamtes keine Inserate schalten. Auf der Homepage durfte er aber beworben werden.

Ein grosser Dank geht dennoch an Alle, die bei der Vorbereitung mitgeholfen haben.

Vernetzungsveranstaltung vom 9.9.2021

Zu ersten Mal hat der Quartierverein eine Vernetzungsveranstaltung mit allen Vereinen in Wollishofen durchgeführt. Der Auftrag dazu kommt von der Stadt und ist in der neuen Beitragsweisung aufgeführt. Der Aufwand dazu wird speziell entschädigt.

Die Veranstaltung war ein grosser Erfolg und 28 Vereine nahmen teil. In einer Vorstellungsrunde erzählten alle Vereine welches im vergangenen Jahr ihre grösste Herausforderung war und wo sie sich Hilfe von anderen Vereinen wünschen würden. In dem nachfolgenden Apero fanden viele gute Gespräche zwischen den Vereinen statt.

Dem GZ, Fiammetta Jahreiss und Romy Jansen sei für die gute Organisation herzlich gedankt.

Veranstaltung Schulraumeintwicklung vom 20.8.2021

Wegen den Bauprofilen für neue Schulkontainer beim Schulhaus Asper/Lee hab es intensive Diskussionen im Quartier. Der Quartierverein hat deshalb eine Veranstaltung mit dem Stadtrat Filippo Leutenegger und der neuen Schulkreispräsidentin Jacqueline Peter. Die Veranstaltung war gut besucht und es gab intensive Diskussionen.

Das Quartier zwischen Sihl und See



Ortsmuseum

Auch das Ortsmuseum wurde von der Pandemie betroffen Die Ausstellung musste längere Zeit geschlossen bleiben.

Ein grosser Dank geht an die Ortsgeschichtliche Kommission unter der Leitung von Yvonne Höfliger, für alle ihre Bemühungen, die sie dennoch hatten.

Für den Jahresbericht: Der Präsident Martin Bürki 3. April 2022